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Рассмотрена актуальная задача оценки надежности, диверсифицированной по производителям телекоммуникационной 

сети. Особое значение придано параметрам надежности в системах связи с подвижными абонентами. В основе классического 
подхода по определению надежности канала связи лежит статическая модель, в которую включены все элементы, образующие 
канал связи, а при перемещении абонента и изменении элементов модели или ее параметров это отражается как совокупность 
вариантов модели. В работе предлагается определять надежность с поправкой на время, т. е. интегральным способом. Описан 
принцип временной коммутации через коммутатор ВК с учетом процедуры “хендовер”. 

The actual task of a telecommunications network diversified by manufacturers is considered. The special importance of reliability 
parameters in communication systems with mobile subscribers. The classical approach to determining the reliability of a communication 
channel is based on a static model, which includes all the elements forming a communication channel, and when a subscriber moves and 
changes the elements of the model or its parameters, this is reflected as a set of model variants. The paper proposes to determine the 
reliability adjusted for time, i.e. in an integral way. The principle of temporary switching through the VC switch with the "handover" 
procedure is described. 
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